
证券代码：688433                                                                      证券简称：华曙高科 

湖南华曙高科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

投资者关系 

活动类别 

特定对象调研          □分析师会议          □媒体采访  

□业绩说明会              □新闻发布会          □路演活动    

□现场参观                  □其他  

时间 2025 年 6 月 9 日—6 月 11 日 

地点 湖南华曙高科技股份有限公司会议室 

公司接待人员 
董事、副总经理、董事会秘书  刘一展 

证券事务代表  易钧栎 

参会单位 

兴业证券、富国基金、华安基金、农银汇理基金、诺安基金、中银

基金、运舟资本、浦银安盛基金、太保资产、中欧基金、交银基

金、汇华理财、申万菱信基金、中海基金、易方达基金、爱建资

管、华润元大基金、鹏华基金、国信自营、天弘基金、银华基金、

宁泉资产、九泰基金、东方自营、中金基金、博时基金、泰康资

产、国泰基金、东吴资管、景顺长城基金、融通基金、华泰资管、

汇丰晋信基金、平安养老、金鹰基金、华夏基金、大成基金、平安

基金、广发基金、南方基金、光大自营、承风金萍私募、江南基

金、钵钵投资、华龙证券、上海乘舟投资、湘江融信私募、浙商证

券、九方智投、淡水泉基金、平安证券、国信资管、山西证券 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

1、钛合金的散热性不如铝合金，为什么在消费电子领域会选择钛

材作为主要材料？ 这方面是否会成为制约钛合金应用的瓶颈？除

了钛合金之外，其他材料会考虑应用吗？ 

答：从材料本身的属性来说，钛合金的散热确实不如铝合金，通过

传统制造方式加工钛合金难度较大。采用 3D 打印方式来加工钛合

金材料，可以通过一些异型结构设计，比如镂空、增加流道等方式

去实现散热，3D 打印在这方面相较于传统制造具有天然的优势。

粉材并不是加工瓶颈，需要考虑的是具体应用零部件的设计以及终

端客户的具体需求。尝试了很多材料的应用方案，最终会选取哪一



种需要根据终端应用产品需求确定，设计者的思维在改变，未来终

端产品的设计可能会超出现有的认知，采用钛合金以外的材料不无

可能，甚至可能采用高分子材料。 

 

2、根据公司 2024 年的股权激励方案，2025 年收入目标约在 6.9 亿

左右，利润是否会有同步增长？ 

答：利润目标无法明确，根据公司 2025 年第一季度报告，一季度

公司净利润受股权激励股份支付和新基地厂房固定折旧摊销影响，

较上年同期下滑超 90%，且公司不断加大研发投入，近两年研发投

入占营业收入比重接近 20%，这些因素对净利润均有所影响。 

 

3、今年航空航天复苏的情况怎么样？后续的趋势和展望如何？ 

答：从目前航空航天领域部分项目的招投标结果来看，相较于前两

年需求有所复苏，会有个复苏的过程。3D 打印在轻量化、复杂结

构件、精密结构件制造上具有一定的优势，公司也将继续重点关注

航空航天领域，通过不断地技术研发与革新，逐步提升 3D 打印的

渗透率，拓展该领域的其他应用场景。 

 

4、公司近期有两位大股东进行减持，主要是出于什么原因？ 

答： 兴旺建设是公司创立初期的合作伙伴，本次通过大宗交易减持 

2%主要为收回 12 年前的投资成本。国投创业基金是公司发展初期

的重要战略伙伴，2018 年入股公司，本次通过集中竞价方式减持

1%，大宗交易方式减持 1.2%。两位大股东对公司很了解，对公司

未来的发展前景充满信心，通过减持释放部分股份，从战略、长期

合作的角度寻求认可公司价值、能够长期持有公司股份的机构投资

者，帮助优化公司股东结构。 

 

5、据悉现在很多企业开始布局 3D打印了，这对未来的竞争格局有

什么影响？公司将采取什么策略应对？ 

答：有更多的企业进入 3D 打印，对于行业的发展来说是有助益

的，越来越多的行业开始关注 3D打印，尝试使用 3D打印，这对扩



大 3D 打印的应用面具有积极的影响。公司倾向于与行业内的大客

户进行共同研发，深入了解具体应用场景需要解决的痛点问题，与

客户保持紧密联系，根据不同行业客户的具体应用需求为客户量身

打造个性化 3D 打印解决方案。 

是否涉及应当

披露重大信息

的说明 

否 

 


